

Deerma, la marca ganadora de premios a la innovación en electrodomésticos llega a Bolivia

La nueva marca Deerma, consolida su presencia en el mercado de electrodomésticos buscando renovar los hábitos de limpieza de los hogares bolivianos.

LA PAZ, COCHABAMBA, SANTA CRUZ, BOLIVIA, January 28, 2022 /EINPresswire.com/ -- Ganadora de premios internacionales como los de la IF Design Award y la K Design Award por su creatividad en un diseño sobresaliente y excelencia en la calidad del producto, Deerma es una marca joven con un crecimiento vertiginoso en el mercado de electrodomésticos en el mundo, marcando un hito en la era tecnológica por su diversa e innovadora variedad de productos para el hogar como aspiradoras inalámbricas, licuadoras portátiles, humidificadores, vaporizadores, etc.



Con la aspiradora DX700 puedes encontrar practicidad en las labores de limpieza gracias a su ligereza y potencia.

¿Cómo pasar de destinar varias horas de limpieza profunda los fines de semana a unos cuantos minutos y sin mucho esfuerzo? Estos aliados para el hogar no son comúnmente usados en los hogares bolivianos, ya que las tareas de la casa suelen realizarse de la manera tradicional. Sin embargo, Deerma llega al Bolivia para cambiar el modo de llevar a cabo las tareas del hogar con productos fáciles de transportar, de tamaño compacto y con una eficacia infalible. Es así que las aspiradoras de Deerma, con sus características especializadas para cada tipo de superficie, resultan muy útiles para la limpieza diaria, siendo esta muy importante para evitar la acumulación de bacterias, insectos o residuos que puedan generar alergias o enfermedades respiratorias.

Productos Deerma para la limpieza del hogar

Entre los productos más representativos de Deerma están las aspiradoras, cada una creada para atender las distintas necesidades del hogar. Como por ejemplo la aspiradora Sport DX900, con la

potencia de su motor y el filtro con aleación de aluminio, puede succionar polvo, cabellos o cualquier suciedad de diferentes tipos de superficies y, a diferencia de otras aspiradoras, las de marca Deerma poseen un método de succión en remolino que gira y separa los residuos grandes y pequeños para evitar que se generen obstrucciones y que continúe succionando por más tiempo. Con respecto al uso, esta puede ser usada en el formato vertical con un diseño que gira 180° para limpiar pisos, alfombras y mármoles, mientras que con el formato de mano se puede aspirar muebles, camas, cortinas, etc. con mayor precisión. Con respecto a la aspiradora DX700S además poseer ambos modos de uso, es muy ligera ya que el motor está posicionado en la parte de arriba lo que permite limpiar en zonas altas y de difícil acceso, así mismo posee un motor potente de 600W y con un solo botón se pueden extraer los residuos sin ensuciar las manos.

Por otro lado, las aspiradoras inalámbricas de bajo ruido como la VC20 plus son los aliados perfectos si no queremos estar atados a un cable, así mismo, posee un cabezal plano con cepillos giratorio eléctrico y raspador en espiral que nos asegura la limpieza de pisos, alfombras en incluso lugares difíciles de alcanzar, como debajo de los muebles o camas. Asimismo, se puede cambiar al modo portátil para limpiar los lugares más altos de la casa sin problema, ya que el equipo principal tiene un peso menor a 1 kilo y su diseño ergonómico asegura la comodidad al usarlo. Conoce cómo funciona esta innovadora aspiradora



Con la NU06 disfruta de tu batido favorito donde tú prefieras



El Humidificador F600 de Deerma brinda la humectación que tus ambientes y tu piel necesita

en el siguiente video [aquí](#).

Haz de tu hogar un espacio agradable, protegido y confortable. Otro de los productos que está dando qué hablar, es el humidificador [DEM-F600](#) el cual es el aliado perfecto, ya que hace de los espacios en casa o en la oficina un lugar mejor, su tecnología permite que los niveles de humedad del ambiente se equilibren, evitando la sensación de bochorno en ambientes muy calurosos e hidratando la piel en los climas más secos y fríos. De igual modo, la niebla que genera ultra silenciosa permite eliminar bacterias manteniendo protegidos los ambientes en los que se le utilice. Finalmente, si lo que deseamos es tener una sesión de relajación sin salir de casa se puede realizar únicamente vertiendo una esencia o aceites aromáticos en el aparato para que la niebla que se genere sea acompañada de un agradable aroma que nos motive a comenzar de una mejor manera el día.

Disfruta de un batido de frutas a donde vayas

Si hablamos de su otra línea de pequeños artefactos tenemos a las licuadoras portátiles Deerma que, previa carga de su batería, no requieren estar conectadas a la electricidad para funcionar, lo cual hace que sean fáciles de transportar para llevárnosla a viajes, al gimnasio o en el auto si no nos dio tiempo de desayunar. Entre ellas, tenemos a la [DEM-NU06](#), la licuadora portátil premium la cual cuenta con un vaso adicional y la tapa antiderrames para transportar el contenido del licuado a donde queramos. Su motor posee una alta potencia para licuar e incluso gracias a sus cuchillas tipo sierra tienen la capacidad de picar hielo.

Definitivamente los productos de Deerma llegaron a revolucionar el mercado boliviano. Es así que invitamos a los lectores a ser parte de esta nueva era de productos tecnológicos para el cuidado del hogar. Decídete a este gran cambio y verás que Deerma es justo lo que necesitas.

No olvides visitarnos en Facebook como [@starphoneinternational](#) y en Instagram como [@starphone_oficial](#) para más novedades.

Ponte en contacto con nuestros vendedores y pregunta por las mejores promociones que tenemos para ti comunicándote a los siguientes números.

Frand Ardaya, en Santa Cruz, al 61684004

Deymar Cruz, en La Paz, al 61793267

Kelly Salcedo, en Cochabamba, al 61684009

Amanda Diaz

Starphone

+51 926 898 389

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/561425531>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.